

Appel à l'efficacité agricole à Cuba



Salvador Valdés Mesa a visité des entreprises agricoles de la province de Pinar del Río. Photo: Prensa Latina

La Havane, 15 février (RHC)- Le vice-président cubain, Salvador Valdés, a une nouvelle fois appelé cette fin de semaine à l'efficacité agricole comme élément fondamental pour atteindre la souveraineté alimentaire notre pays.

Au cours d'une visite dans la province de Pinar del Rio, Salvador Valdes a vérifié la marche des programmes agricoles. Les agriculteurs de la province la plus occidentale de notre pays ont dû faire face

aux événements hydrométéorologiques de l'année dernière et aux pénuries matérielles découlant du blocus nord-américain.

Malgré cela, Pinar del Río progresse grâce aux efforts de ses producteurs, a déclaré le vice-président cubain, tout en insistant pour que l'autosuffisance locale soit un objectif réalisable et durable.

«Nous devons promouvoir tout ce qui est endogène, multiplier les rendements par zone et diversifier les systèmes de plantation pour répondre à la demande territoriale et créer une réserve, utile non seulement en temps de crise», a-t-il souligné.

Le délégué de l'agriculture de la province, Víctor Fidel Hernández, a indiqué que faute de fournitures, les travailleurs agricoles ont dû réduire la plantation prévue pour la saison à 38 mille 223 hectares sur les 42 mille 500 qui composent le plan.

La plantation de bananes, de taro et d'autres légumes ne montre pas ce qui était attendu et exige une plus grande attention de la part des producteurs afin de répondre aux besoins de la population.

«Nous avons besoin d'efficacité et elle ne s'obtient pas en augmentant les prix mais en utilisant correctement les ressources humaines et matérielles», a déclaré le vice-président cubain.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/247689-appel-a-lefficacite-agricole-a-cuba>



Radio Habana Cuba